

Destaca Maduro compromiso de la Fuerza Armada con la Constitución de Venezuela



Caracas, 6 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó este viernes la declaración suscrita por la Fuerza Armada Nacional Bolivariana como institución que reforzará la unión cívico-militar y trabajará por la defensa de la Constitución del país.

Así, el jefe de Estado se refirió al comunicado publicado este viernes por la FANB, en el que reiteró su deber de honrar el pensamiento bolivariano, garantizar la paz, proteger los derechos del pueblo y colaborar con el crecimiento económico de la nación suramericana.

En su cuenta de la red social Twitter, el jefe de Estado subrayó que la proclama, firmada por el General en Jefe Vladimir Padrino López, responde de manera contundente al intento del nuevo presidente de la Asamblea Nacional (de mayoría opositora), Julio Borges, quien en su juramentación instó a los militares a desconocer la legitimidad del presidente de la República.



Radio Habana Cuba